

# OPINI PUBLIK

## Gusriyandi Rifa'i Dan Agung Arie Pradana, Gelar Silaturahmi Bersama Masyarakat, Gas Pol Ganjar - Mahfud Presiden 2024!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.OPINIPUBLIK.ID](https://bungo.opinipublik.id)

Oct 29, 2023 - 18:55



*Gusriyandi Rifa'i Dan Agung Arie Pradana Caleg DPRD kabupaten Bungo Dan DPRD Provinsi Jambi*

BUNGO - Calon legislatif DPRD kabupaten Bungo fraksi PDI Perjuangan

Gusriyandi Rifa'i dan Calon legislatif DPRD Provinsi Jambi Agung Arie Pradana, S Kep adakan silaturahmi bersama masyarakat yang bertempat di Perumnas, di Bakso & Mie Ayam mbak desi, Cadika , Rimbo Tengah, kabupaten Bungo.

Tampak hadir dalam silaturahmi tersebut Ketua DPC PDIP Bungo sekaligus caleg DPRD kabupaten Bungo Gusriyandi Rifa'i dapil 1, Caleg DPRD Provinsi Jambi Agung Arie Pradana S.kep, dapil Bungo-Tebo, Ahmadi caleg DPRD kabupaten Bungo dapil II, dan juga masyarakat undangan.



Silaturahmi kali ini diadakan selain untuk mempererat tali silaturahmi tapi juga memperkenalkan Gusriyandi Rifa'i dan juga Agung Ari Pradana serta Edi Purwanto, S.H.I., M.Si, yang maju di pileg DPR RI dari fraksi PDIP , serta memenang Ganjar Pranowo dan juga Mahfud MD sebagai presiden dan wakil presiden 2024.

Dalam sambutannya Gusriyandi menyampaikan, dalam silaturahmi kali ini yang mana pileg sebentar lagi akan datang pada Februari 2024 nanti, jadi kami disini selain memperkenalkan diri tapi juga Meminta partisipasi masyarakat dan juga bantuan suaranya.



" Ya tidak cuma untuk saya saja silaturahmi kali ini dilakukan, tapi juga untuk adik kita Agung Arie Pradana yang caleg DPRD provinsi Jambi dapil Bungo-Tebo ", Katanya.

Bang Eri juga menambahkan bahwa di pileg nanti ada tiga pilihan suara yang akan kita pilih dari fraksi PDIP, dari kabupaten, provinsi, Dan DPR RI, Yaitu Gusriyandi Rifa'i untuk DPRD kabupaten, DPRD Provinsi Jambi untuk Agung Arie Pradana, S.kep, Dan juga Edi Purwanto S.H.I., M.Si, sebagai caleg DPR RI, serta kita menangkan untuk presiden Ganjar Pranowo dan Mahfud MD.

" Jadi mohon untuk masyarakat ikut membantu kami dan partisipasi dalam pilihan legislatif nanti, karena tanpa suara dari masyarakat kami juga bukan apa-apa ", Ungkapnya.

Dalam kesempatan yang sama Agung Arie Pradana, S.kep juga memperkenalkan diri kepada masyarakat bahwa dirinya caleg DPRD provinsi Jambi dapil Bungo -Tebo, jadi ia berharap kepada masyarakat untuk jangan lupa memilih beliau.



" Saya sangat senang bisa bertemu secara lancar kepada masyarakat yang ada dikawasan prumnas ini, dan semoga nantinya kita bisa sama-sama membantu", Tegasnya.



Diakhir acara, tak lupa Gusriyandi Rifa'i dan juga Agung Arie Pradana membagikan sembako kepada warga dan masyarakat yang datang, dan tak lupa lagi dan lagi beliau mengingatkan untuk DPRD kabupaten Bungo Gusriyandi Rifa'i, DPRD provinsi Jambi, Agung Arie Pradana, S.kep, dan DPR RI Edi Purwanto, S.H.I., M.Si, sert untuk presiden jangan lupa memilih Ganjar Pranowo dan Mahfud MD. ( Tika )